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sapeurs-pompiers volontaires
Question écrite n° 27020

Texte de la question

M. Jean-Luc Drapeau interroge M. le ministre de l'intérieur sur l'embauche des sapeurs-pompiers volontaires par
les employeurs. Dans le département des Deux-Sèvres, seuls 380 sapeurs-pompiers volontaires sont
conventionnés (leur employeur a signé un accord avec le SDIS pour leur accorder une disponibilité en cas
d'intervention) sur les 1 300 sapeurs-pompiers volontaires. La présence, dans une entreprise ou une collectivité,
d'un pompier volontaire peut avoir beaucoup d'avantages : amener dans l'entreprise des compétences sur
l'incendie et le secourisme, permettre des économies sur les assurances... Il semble donc important de
sensibiliser les employeurs à ne pas écarter les CV des candidats qui mentionnent qu'ils sont sapeurs-pompiers
volontaires. Aussi il souhaiterait connaître ses intentions sur ce sujet.
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